

Jede/r soll die Chance haben, den eigenen Körper mit seinen Fähigkeiten und Bedürfnissen kennen, schätzen und schützen zu lernen, um gesundheitsbewusst und verantwortungsvoll mit sich und anderen umgehen zu können.

Deshalb engagieren sich die ÄrztInnen des gemeinnützigen Vereins „Ärztliche Gesellschaft zur Gesundheitsförderung e. V.“ (ÄGGF) seit 60 Jahren an Schulen.

Unter dem Motto „informieren – motivieren - Kompetenzen stärken“ führen die ÄrztInnen mit Kindern und Jugendlichen präventiv ärztliche Gespräche im vertrauten Klassenverband durch. Hier werden die oft drängenden Fragen der Mädchen und Jungen alters- und entwicklungsentsprechend beantwortet.

Danke, dass Sie uns Ihr Vertrauen geschenkt haben und Frau Dr. Karen Reinecke in Ihre Schule eingeladen haben.

Wir sind sicher, dass auch die Schülerinnen und Schüler Ihrer Schule von der ärztlichen Informationsstunde profitieren werden. Dazu kann auch Ihre persönliche Spende, die Ihrer Schule oder des Fördervereins Ihrer Schule beitragen!

Jede Spende hilft! Und deshalb freuen wir uns, wenn auch Sie unsere Arbeit unterstützen.

ÄGGF Spendenkonto

Bank für Sozialwirtschaft

IBAN: DE13 2512 0510 00 4433 2211

Verwendungszweck: Spende an die ÄGGF